

Sommersegeln endlich wieder auf der Fraueninsel



(Sabine Ewald) Pünktlich zum Ferienbeginn traf sich am 28.07.2023 um 15.00 Uhr die SRV-Jugend im Verein, um nach 3 Jahren Pause endlich wieder auf die Fraueninsel zu segeln. Der WVF, dem ein großes DANKE DANKE DANKE gebührt und ohne den wir dieses tolle



Wochenende nicht gehabt hätten, hatte uns sein Vereinsgelände zur Verfügung gestellt und die Teilnehmer konnten es kaum erwarten, dieses in „Besitz zu nehmen“. Dabei waren 10 Optis, 3 Laser und 3 29er und neben den begleitenden Eltern noch unsere Trainer Felix, Thomas, Lena und Tobi. Die Wetteraussichten hätten für das Wochenende besser sein können, der guten Stimmung tat dies dennoch keinen Abbruch und bei einem guten 2er/3er Wind ging es pünktlich los in Richtung Fraueninsel.

Dort angekommen, wurden die Zelte aufgebaut und der Grill angeworfen. Aufgrund eines heftigen Gewitters mit Starkregen musste die von Felix mit viel Engagement und über Land und Wasser gehende Schatzsuche nach der „goldenen Krone“ des Königs Ludwig II. verschoben werden. Der Samstagmorgen begann mit einer Aufregung der anderen Art - unsere Sturmschale war über Nacht gesunken. Das hieß erst einmal wurden jede Menge starker Männer gebraucht, um die Sturmschale wieder an die Wasseroberfläche zu bringen. Dank einiger Helfer von der Fraueninsel gelang dies recht zügig und



noch vor den ersten Touristen, so dass es nach einem guten Frühstück für alle aufs Wasser gehen konnte. Auch die Schatzsuche wurde fortgesetzt und am Abend erfolgreich zu Ende gebracht. Nach Räuber- und Gendarmspielen auf der Insel im Dunkeln ging es für alle etwas eher ins Bett: Segeln, frische Luft und viel Bewegung machen doch müde...

Der Sonntagmorgen begann nach einer regenreichen Nacht mit viel Wind. Die Zelte wurden zügig abgebaut, das Vereinsgelände des WVF geräumt und geputzt ehe es für alle wieder dank des guten Windes sehr schnell in Richtung Seebruck ging, wo bei einem letzten gemeinsamen Grillen das Wochenende



ausklang. Es war ein tolles Wochenende auf der Fraueninsel, welches sicher allen Teilnehmenden noch lang in Erinnerung bleiben wird. Ein großes Dankeschön geht neben dem WVF an unsere Trainer und die begleitenden und unterstützenden Eltern, ohne die das alles für unsere SRV-Jugend nicht möglich gewesen wäre.

